

## Medientext

### **GV von Holzbau Schweiz Sektion Aargau Wichtiger Meilenstein für Berufsbildung gesetzt**

**CRC: Die aargauische Holzbaubranche traf sich am Mittwoch, 30. April 2025, in Aarau zur GV. Mit der Genehmigung des Entwurfs des Baurechtsvertrags als auch des Planungskredits für den Neubau des Ausbildungszentrums in Birr hiessen die Stimmberechtigten ein wegweisendes Geschäft des Vorstands gut.**

Thomas Deppeler, Präsident Holzbau Schweiz, Sektion Aargau, führte gewohnt souverän durch den Nachmittag und einmal mehr erwähnte er mit Stolz die weiterhin hohe Nachfrage nach dem Bauen mit Holz. In diesem Zusammenhang wies er darauf hin, dass die Nachwuchsförderung absolute Priorität in den Verbandsaktivitäten genießt. Dies widerspiegelt sich deutlich im jährlich stattfindenden Lehrlingswettbewerb, in der Durchführung der LAP-Feier und im geplanten Neubau des Ausbildungszentrums in Birr. Der erste Teil der GV enthielt naturgemäss auch die Präsentation und Abnahme der Jahresrechnung 2024 und des Budgets 2025. Die Zahlen dieser beiden Geschäfte wurden von Pascal Johner, Geschäftsführer, präsentiert und von der Versammlung einstimmig genehmigt. Erfreulicherweise befindet sich der Verband finanziell auf gutem Weg, was auf das umsichtige und sorgfältige Handeln des Vorstands und der Geschäftsstelle zurückzuführen ist.

Nach einem Schnupperjahr im Vorstand wurde Marc Münger einstimmig als neues Vorstandsmitglied gewählt und die Mitglieder verdankten die Arbeit der Revisionsstelle und wählten sie für ein weiteres Jahr.

#### **Die Zukunft anpacken**

Bereits seit einiger Zeit beschäftigt sich der Vorstand mit dem Bau eines neuen Ausbildungszentrums auf dem Areal Neuhof in Birr. Thomas Deppeler berichtete über den aktuellen Planungsstand und die Verhandlungen mit den entsprechenden Partnern, die für die Realisation notwendig sind: «Die letzten Monate waren sehr intensiv, doch wir sehen einen Silberstreifen am Horizont, nachdem wir uns mit der Denkmalpflege

einigen konnten. Dabei durften wir auf die wertvolle Mithilfe des Baudepartements und des Departements Finanzen und Ressourcen zählen.»

Nach der Einführung stieg die Spannung im Saal merklich an, als es um die Abstimmung von zwei zentralen Themen für die Realisierung des neuen Ausbildungszentrums ging. Erfreulicherweise erkannten alle Stimmberechtigten die Notwendigkeit der Genehmigung des Entwurfs des Baurechtsvertrags sowie der Genehmigung des Planungskredits. Die Erleichterung war Thomas Deppeler sichtbar anzusehen: «Mit Ihrem Einverständnis können wir jetzt die weiteren wichtigen Schritte umsetzen.»

### **Gemeinsam etwas bewirken**

Regierungsrat Dr. Markus Dieth wies in seiner Grussbotschaft darauf hin, dass er die Nähe zu den Verbänden schätze: «Dadurch kann man gemeinsam etwas bewirken und wir haben Ihren Verband gerne bei der Planung Ihres neuen Ausbildungszentrums unterstützt.» Der Regierungsrat erwähnte zudem, dass der Kanton als Besitzer vieler Liegenschaften zu den wichtigsten Auftraggebern der Baubranche im Aargau zähle und dass Holz ein sehr häufig eingesetzter Baustoff sei.

### **Ehrung und Auszeichnungen**

Nach der Ehrung von Toni Weiss, der sich über 20 Jahre lang in diversen Funktionen aktiv im Bildungsbereich engagiert hatte, wurden diverse neu diplomierte Fachkräfte vorgestellt:

Holzbau-Meister: Raphael Laube, Endingen.

Holzbau-Techniker: Patrick Berner, Wohlen; Dominic Frei, Stilli; Thomas Maissen, Rheinfelden; Erik Bolliger, Schmiedrued; Levin Häsler, Stein, und Pascal Moosmann, Hellikon.

Bei den Holzbau-Polieren waren dies: Roman Hunziker, Tegerfelden; Simon Mühlemann, Adlikon b. Regensdorf; Florian Hasler, Widen; Michael Weber, Wohlen, und Timon Volkart, Wil (ZH)

### **Schweizerischer Verband**

Richard Frischknecht informierte die Anwesenden über aktuelle Aktivitäten von Holzbau Schweiz: «Mit unserem Politmonitoring verfolgen wir die politischen Geschäfte, damit wir bei Bedarf reagieren und mitwirken können. Dazu ist auch bei uns die Aus- und Weiterbildung ein zentrales Thema, so z.B. mit der Zimmerin on Tour. Lara Margiotta tourt in diesem Jahr durch die Schweiz. Grosse Aufmerksamkeit genießt zudem die swissSkills 2025 (17. – 21. Sept.), für die wir extra einen neuen Stand gebaut haben.

Den gesamten Text online lesen auf <https://www.holzbau-schweiz.ch/de/aargau/>

**Bildlegende:**

**Bild Nr.**

Dr. Markus Dieth und Thomas Deppeler

Foto: CR, 5. Mai 2025

**Für Auskünfte stehen gerne zur Verfügung:**

Holzbau Schweiz Sektion Aargau

Graben 10

5001 Aarau

Tel. 062 834 82 80

[johner@holzbau.ag](mailto:johner@holzbau.ag)

[www.holzbau.ag](http://www.holzbau.ag)

oder

CR Communications GmbH

Chris Regez

Lerchenweg 13

5036 Oberentfelden

Tel. 062 721 69 00

[ch.regez@crcomm.ch](mailto:ch.regez@crcomm.ch) / [www.crcomm.ch](http://www.crcomm.ch)